

Info 7/2016 vom 12. Feber 2016

Erstes Fußballtraining und im Hintergrund a Schirennen

Bei herrlichen „Frühlingswetter“ startete unser KM am 6. Feber mit dem Training. Teilweise lag noch Schnee am Platz. Nach einer kurzen Ansprache des neuen Präsidenten Reini Pöllabauer und des neuen Sektionsleiters Manfred Zeiler. Gings gleich zur Sache. Mit den Neuerwerbungen und den U17 Spielern beteiligten sich 24 Sportler sich am Training. War sicher eine Herausforderung für unseren Trainer. Bilder des Vorstandes und des ersten Trainings gibt's auf unserer Homepage.

<http://www.ufc-miesenbach.at>

Im Hintergrund sieht man die Vorbereitungsarbeiten für ein Fasstaubenrennen anlässlich der 50 Jahr Feier des Schiliftes Wiesenhofer. 1966 wurde der Lift eröffnet. Damit war Miesenbach ein Vorreiter in der Oststeiermark. Infolge gab's eine der erste Kunstschneeanlagen in der Steiermark bei uns und auch mit der Flutlichtanlage war der Schilift Wiesenhofer einer der ersten.

Bilder vom Rennen und der Veranstaltung habe ich auf Woche.at gestellt.

<http://www.meinbezirk.at/weiz/profile/karl-maderbacher-106466.html>



Mit sportlichen Grüßen

K@rl Maderbacher

www.ufc-miesenbach.at

UFC auf woche.at

www.facebook.com/ufc.miesenbach

ufc-miesenbach@aon.at